

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

<i>À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé</i>	Date 23.01.2017	Heure 21h44	Numéro 17.304	Département(s) DEAS
	Annule et remplace			

Auteur(s) : Sylvie Fassbind-Ducommun

Titre : Oh touriste! Va-t'en ... Prends la clef des champs !

Contenu :

Le canton de Neuchâtel s'enorgueillit d'être un pays de tourisme. Peut-être, mais qu'en est-il de l'accueil des touristes ? Il suffit de se rendre à Tête-de-Ran par un beau week-end d'hiver pour se rendre compte que le touriste vient peut-être une fois, mais qu'il ne viendra plus une deuxième fois. Il ne suffit pas d'attirer les touristes. Il s'agit de les accueillir et de les faire revenir.

En effet, l'Hôtel-restaurant La Clef-des-Champs a disparu pour être remplacé par une structure d'accueil cantonale pour requérants d'asile. Les skieurs, les lugeurs, les randonneurs, les bobbeurs, les raquetteurs, les marcheurs, petits et grands, trouvent donc porte fermée lorsqu'ils souhaitent se reposer et consommer quelques boissons.

C'est très dommage !

Pouvez-vous donc vous positionner sur la question suivante :

La Clef-des-Champs a été un restaurant; il a donc les infrastructures adéquates. Ne serait-il pas envisageable de mettre sur pied une petite buvette offrant par exemple boissons chaudes et froides, ce qui permettrait aux requérants habitant l'ex-hôtel d'avoir une petite activité tout en côtoyant la population d'une manière différente, celle-ci de son côté pouvant apprécier non seulement de se rafraîchir mais également d'apprendre à connaître ses semblables venant d'ailleurs ?

Réponse écrite demandée : Oui Non

Auteur ou premier signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Sylvie Fassbind-Ducommun